

---

Le 5 septembre 2025  
Hadat-Baabda, Liban

Secrétariat général

### **Message de bienvenue au corps enseignant**

### **Lancement de l'année académique 2025 – 26**

Chers Membres du corps enseignant,

En ce début d'année académique 2025–26, il me tient à cœur, à travers ces mots, de souligner l'importance de votre apport. Je vous remercie pour les idées que vous éveillez, les dialogues que vous mettez en mouvement et la curiosité que vous nourrissez. L'acquisition du savoir se mêle ici à la transformation intérieure de ceux qui l'accueillent.

Sur ce, je vous souhaite du succès dans vos cours et vos projets, mais aussi des instants où vos efforts prennent vie devant vous, comme lorsqu'un étudiant vous surprend par sa pensée, un échange vous ramène aux raisons qui vous ont conduit à enseigner, ou tout autre moment où votre engagement porte ses fruits.

Je n'ai aucun doute que, cette année encore, votre passion et votre humanité continueront à se rencontrer. Vous êtes au cœur de l'expérience de chacun de nos étudiants, et pour cela, nous vous en sommes infiniment reconnaissants.

Bien à vous,

P. Ziad Maatouk  
Secrétaire général